



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró en mayo más de 2,3 millones de pasajeros y casi 16.350 operaciones

- La cifra de viajeros aumentó un 10,5% y los movimientos, un 7,3% respecto al mismo mes de 2023
- Las conexiones internacionales movieron cerca de 2 millones de usuarios, un 11% más que un año antes
- 9.060.867 pasajeros se desplazaron en 64.111 vuelos en los cinco primeros meses de este año

12 de junio de 2024

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha contabilizado en mayo 2.378.119 pasajeros, un 10,5% más respecto al mismo mes del año pasado.

La mayoría de los usuarios se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 2.375.191. De ellos, 389.371 se desplazaron en vuelos domésticos, con origen o destino en alguna ciudad española (un 8,7% más que en mayo de 2023), mientras que 1.985.820 optaron por conexiones con el extranjero (+11%).

Respecto al tráfico internacional, los mercados con mayor demanda en términos absolutos fueron el británico (571.211 pasajeros) y, con algo más de distancia, el alemán (202.426), el holandés (143.201), el francés (135.309) y el italiano (122.626).

El repunte de pasajeros en mayo lleva emparejado un incremento de las operaciones. De los 16.346 movimientos de aeronaves totales atendidos el mes pasado, 16.110 se correspondieron con conexiones comerciales, de las que 3.284 fueron nacionales (+5,2%) y 12.826, internacionales (+9,1%).

Tanto los registros de pasajeros como los de vuelos batieron el récord mensual de la serie histórica, lo que coloca el pasado mes como el mayo de mayor tráfico de la historia de la infraestructura.

Más de 9 millones de pasajeros en los primeros cinco meses del año

El buen comportamiento del tráfico el mes pasado favorece el balance en lo que va de 2024. Entre enero y mayo, 9.060.867 viajeros se desplazaron en 64.111 vuelos en la infraestructura malagueña, lo que se traduce en incrementos del 14,8% de



Nota de prensa

usuarios y del 10,1% de movimientos en comparación con el mismo periodo de 2023.

De los 9.040.123 viajeros que se trasladaron en vuelos comerciales, 1.624.125 procedían o tenían destino en territorio nacional (+7,2%) y 7.415.998 (+16,6%), más allá de nuestras fronteras.

En relación a las operaciones comerciales, en los primeros cinco meses del año, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol gestionó 63.064 aterrizajes y despegues, un 11,8% más que en el mismo periodo de 2023.